
Allocution du Recteur de l'Université Antonine Père Michel Jalakh
Journée anti-corruption | Faculté de Gestion
12 Décembre 2017

Excellence, Chers professeurs, Mesdames, Messieurs,

Je commence par souhaiter la bienvenue à nos hôtes et partenaires, et par vous dire ma fierté d'accompagner les efforts de notre Faculté de Gestion des Affaires dans son engagement citoyen et éthique qu'est la lutte contre la corruption.

Pour la quatrième année consécutive, en effet, un groupe des étudiants de cette faculté a été invité à réfléchir sur ce fléau mondial qu'est la corruption, et à mettre les savoirs acquis au cours de leur formation au service de la création d'outils à même de diffuser la culture de la bonne gouvernance, et/ou à lutter efficacement contre la corruption.

Nous nous en félicitons tout en reconnaissant que nous avons encore un long chemin à faire en matière de service de la société. Non-que l'Université Antonine n'ait pas pris suffisamment d'initiatives dans ce secteur, tout au contraire, mais les besoins sont si pressants et si variés que les universités sont appelées à faire toujours davantage, et nous n'y manquerons pas.

Mais le travail effectué par nos étudiants n'est pas uniquement tourné vers les autres, il est également un travail sur soi, et ceci est une bataille que l'Université gagne contre la culture de la corruption dans laquelle, malheureusement, la plupart de nos jeunes ont à grandir. Non, la corruption n'est pas inhérente à la nature humaine, encore moins à l'économie. Elle n'est pas une fatalité avec laquelle nous devons apprendre à vivre, mais un vice que nous devons combattre.

Par ce projet de célébration de la Journée Internationale de la Lutte contre la Corruption, la Faculté de Gestion de l'UA, et à sa tête le Professeur Georges Nehme le Doyen, et avec la supervision et le conseil de son doyen fondateur S.E.M. Damien Kattar, est en train de fournir chaque année de nouveaux soldats pour cette bataille noble: des jeunes qualifiés et convaincus que notre monde peut être meilleur, et que c'est notre responsabilité de le transformer.

Merci et bonne chance!